



Díaz-Canel de trabajo voluntario dominical con un centenar de jóvenes



Las nuevas generaciones son protagonistas de la batalla económica, social y cultural de estos tiempos, subrayó el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en intercambio con los jóvenes junto a los que participó en un trabajo voluntario en áreas agrícolas de Bauta, Artemisa.

René Tamayo León, 10 de Julio de 2022

A la juventud cubana la vemos todos los días en las batallas económica, social, cultural, que está dando el pueblo hoy, por eso tenemos plena confianza en nuestra juventud, señaló el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en intercambio con un grupo de muchachas y muchachos tras concluir una jornada de trabajo voluntario dominical en áreas agrícolas de Bauta, Artemisa.

El Jefe de Estado llegó despuntando el día a la granja agropecuaria 16 de Abril, donde, junto a un centenar de estudiantes y jóvenes trabajadores de diferentes sectores, faenó en la limpieza de áreas de cultivos varios, para así contribuir, con el esfuerzo de todos, a aminorar el apogeo de malas yerbas a que han conducido las persistentes lluvias del verano, las que no ceden desde mayo.

Díaz-Canel estuvo acompañado por el miembro del Buró Político, Roberto Morales Ojeda, Secretario de Organización del Comité Central; Luis Antonio Torres Iríbar, primer secretario del Partido en La Habana, y Aylín Álvarez García, primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas.

Tras concluir el laboreo dominical, el mandatario conversó con los jóvenes sobre algunos de los temas más urgentes que enfrenta hoy el país, desde la economía a la cultura, pasando por la situación en el sistema electroenergético nacional.

La juventud cubana —reiteró en el diálogo— está permanentemente haciendo propuestas y participando en el cumplimiento de estas, y hay que resaltar —añadió— la inteligencia con que están analizando los problemas que tenemos hoy.

Y son problemas, como sabemos, consecuencia, en primer lugar, de un bloqueo recrudecido y una guerra mediática feroz que busca sembrar el odio entre nosotros, por eso —dijo— es tan importante la batalla que dan todos los días las nuevas generaciones en las redes sociales en defensa de la verdad, de la Revolución cubana.



El Jefe de Estado llegó despuntando el día a la granja agropecuaria 16 de Abril. Foto: Estudios Revolución.

EN TODAS LAS BATALLAS

Al destacar el protagonismo de las nuevas generaciones en la actual batalla económica, señaló que esta es la condición más difícil que tenemos que enfrentar, porque lo estamos haciendo, producto del bloqueo, sin acceso a créditos, sin acceso a divisas, sin poder importar y exportar con libertad...

Díaz-Canel ponderó lo importante que es, en este escenario, la participación de los jóvenes, como se ve cada día en todos los sectores, y últimamente, en especial, en el eléctrico, donde las y los más nuevos van predominando, y donde, exemplificó, la mayoría de los directivos de las termoeléctricas son jóvenes ingenieros muy bien preparados.

La juventud cubana —agregó— también está en el frente social, y en él lo vemos cada día, como en las brigadas estudiantiles que participan en los procesos de transformación integral de los barrios; o las y los jóvenes científicos, o los estudiantes que trabajaron durante la pandemia en los centros de aislamiento, en las zonas rojas y ayudando a las personas más vulnerables.

El Presidente de la República también subrayó el papel que tienen que jugar las nuevas generaciones en el enfrentamiento a la colonización cultural que se nos intenta imponer y que es lo que está detrás del pensamiento hegemónico del imperialismo para dominar el mundo.

Para dominar el mundo, el imperialismo —conceptuó— necesita que se imponga su paradigma de antivalores, y es por eso que atacan a la cultura de los pueblos, es por eso que quieren borrar la identidad de los pueblos.

Pero en Cuba —acotó Díaz-Canel— la mayor parte de nuestros artistas está al lado de la Revolución, como se demostró en el reciente pleno de la Unión Nacional de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC), y eso nos permite trabajar en función de la descolonización cultural.

Algo tan importante como la descolonización cultural —añadió— debe ser asumido por los jóvenes a través de la incorporación y difusión de contenidos emancipadores, pero en este caso, con los códigos de la juventud de hoy, que pasan ahora por las redes sociales.



La juventud cubana también está en el frente social, y en él lo vemos cada día. Foto: Estudios Revolución.

ENERGÍA ELÉCTRICA ES SINÓNIMO DE VIDA MODERNA

El Presidente de la República analizó con los jóvenes la actual situación eléctrica y se refirió al lamentable siniestro en la unidad número dos de la termoeléctrica de Felton, a pesar de lo cual —apuntó— los trabajos que se han venido realizando en las diferentes plantas del sistema están permitiendo una estabilidad en el servicio, ejemplo de lo cual fue que este sábado no hubo déficit por limitaciones de generación.

Al explicar la complejidad del siniestro en Felton, Díaz-Canel señaló que «este no es el tiempo de amilanarse». También subrayó la necesidad de pasar a una nueva etapa en la estrategia para enfrentar los problemas en el sistema electroenergético nacional.

Hemos estado trabajando desde la oferta de energía eléctrica (de la generación) y ahora tenemos que enfocarnos en la demanda, en el ahorro —expuso—.

Díaz-Canel señaló que la vida moderna exige consumo de electricidad, que una es consustancial a la otra; sin embargo, dijo, un solo bombillo prendido que se apague en cada casa significa un gran ahorro y nos beneficia a todos.

«Y en las casas —reconoció— por lo general siempre hay un bombillo encendido innecesariamente.

En el consumo eléctrico, agregó, hoy es necesario la racionalidad, el compromiso y la solidaridad, tanto para beneficiar el consumo residencial como a la economía. Muchos procesos económicos, dijo, han sido limitados para proteger a la población, pero necesitamos, también para favorecer a la población, que la economía se reanime.



Hoy es necesario la racionalidad, el compromiso y la solidaridad. Foto: Estudios Revolución.

EN CUBA AMAMOS EL AMOR; ODIAMOS EL ODIO

La claridad y compromiso de las nuevas generaciones nos da satisfacción, expresó Díaz-Canel al final de su diálogo con el centenar de jóvenes con los que compartió el trabajo voluntario de este domingo 10 de julio en áreas agrícolas de Artemisa.

Lo que ustedes hacen, el cómo nuestra juventud actúa —reflexionó—, está muy lejos del odio que se intenta sembrar por los odiadores y por quienes desde el gobierno de Estados Unidos continúan con la política contenida en el infame memorando del subsecretario de Estado Lester Mallory del 6 de abril de 1960, el que todavía guía la política de ese gobierno contra Cuba, y que persiste en asfixiar a un pueblo.

«Eso es odio, lo que buscan es sembrar odio, y que sea eso lo que desestabilice a nuestra sociedad», denunció el Primer Secretario del Comité Central del Partido.

«Pero en Cuba —sentenció— lo que amamos es el amor; en Cuba, lo que odiamos, es el odio. Y con amor, nos vamos a ir por encima de todo el odio que nos han intentado sembrar».

Díaz-Canel también abordó con los jóvenes las intenciones del imperialismo estadounidense, de la mafia anticubana y de la contrarrevolución, de generar en torno a este 11 de julio acciones contra la Revolución y contra la paz de nuestro pueblo, a un año de los hechos vandálicos de 2021.

Este 11 de julio, señaló, lo que aquí «vamos a celebrar es el primer aniversario de cómo la Revolución, el pueblo cubano, con su juventud, derrotó un golpe de Estado vandálico en menos de 24 horas; y fue con el pueblo en la calle».

Y nosotros —enfatizó— tenemos que velar por la paz, y no como una consigna vacía, sino porque la necesitamos para alcanzar todo el bienestar, toda la prosperidad que nos hemos planteado.

Al finalizar sus palabras, Díaz-Canel subrayó a los participantes en el trabajo voluntario que «a los jóvenes los estaremos convocado constantemente para debatir ideas y también para implementarlas».



Tenemos que velar por la paz, y no como una consigna vacía, sino porque la necesitamos para alcanzar todo el bienestar, toda la prosperidad que nos hemos planteado. Foto: Estudios Revolución.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2025 © Palacio de La Revolución